
протокол
зАсЕдА|*тя уIIрАвл,IющЕго совЕтА срЕд{ЕЙ

оБщЕоБрАзовАтЕJьной шкоJьI J\эб

Ns3/2021от 24.09.202|

г. Тутаев

Председатель: М.А. Прокофьева

Секретарь: О.Г. Овсянникова

Присутствовали: 12 человек, члены Управляющего совета школы

Повестка:

1. О реал изациирегион€tльного проекта <<IТТкольное инициативное
бюджетирование) - Лофт-холл для старшеклассников в МОУ СШ J\Ьб

2. О режиме работы школы на202|-2022 учебный год.

3. Об итогах работы летнего лагеря

4. О летних ремонтных работах

По первому вопросу слушЕlли: Сильнову Т.Н., заместителя директора по
воспитательной работе, Гусеву В., ученицу 1 1 класса.
Решили: провести церемонию торжественного открытия нового пространства для
старшекJIассников

По второму вопросу слуш€tли заместителя директор аИ.Л. Талызину.
Решили: информацию принять к сведению.

По третьему вопросу слушали О.А. Щукину, начzLгIьника лагеря.
Решили: принять к сведению информацию, поощрить учителей, работающих в
лагере благодарственными письмами.

По четвертому вопросу слушали З.М. Чухраеву, заместителя директора по
административно-хозяйственной части.
Решили: принять информацию к сведению.


